

## **NOTA DE PRENSA**

## La reunión se celebrará del 12 al 14 de febrero, en formato online

## MÁS DE 400 EXPERTOS NACIONALES E INTERNACIONALES ANALIZARÁN EN EL CONGRESO DE LA SET LOS ÚLTIMOS AVANCES TERAPÉUTICOS Y EL IMPACTO DE LA PANDEMIA EN LA ACTIVIDAD DE TRASPLANTE EN ESPAÑA

El 6º Congreso de la Sociedad Española de Trasplante es el mayor encuentro sobre la actividad de trasplante de órganos que tiene lugar en nuestro país, y servirá para que los profesionales sanitarios de este ámbito puedan avanzar en sus conocimientos y prácticas clínicas para mejorar la calidad y las expectativas de vida de los pacientes trasplantados.

Entre los temas que se abordarán en el evento destaca el impacto que la COVID-19 ha tenido y sigue teniendo en la actividad de donación y trasplante de órganos en España y el resto del mundo, que ha descendido de manera notable en los últimos meses, pero que se espera que se vaya recuperando a lo largo de todo el año 2021.

Asimismo, se abordarán la puesta al día de la donación en asistolia, las nuevas estrategias para detectar y tratar el rechazo mediado por anticuerpos; los diferentes abordajes de los enfermos con enfermedad cardiovascular, cáncer o infecciones post-trasplante, así como las valoraciones clínicas pre-trasplante de los diferentes órganos sólidos para optimizar los resultados de supervivencia, entre otros.

Entre algunos de los ponentes destacados se incluyen el Dr. Juan Carlos Izpisúa, referente mundial en investigación en medicina regenerativa; la Dra. Beatriz Domínguez-Gil, directora de la Organización Nacional de Trasplante (ONT); o el profesor Enrique Moreno, referente en trasplantes abdominales en nuestro país.

En el encuentro se presentarán igualmente más de 300 estudios y contribuciones científicas relativas al trasplante en España (116 trabajos científicos de alto nivel y más de 200 posters).

**27 de enero de 2021.**- Los próximos días 12, 13 y 14 de febrero se celebrará el 6º Congreso de la Sociedad Española de Trasplante (S.E.N.), el mayor encuentro sobre la actividad de trasplante de órganos que tiene lugar en nuestro país y que reunirá a más de 400 expertos nacionales e internacionales para analizar las últimas novedades en investigación, práctica clínica y tratamiento en el campo de los trasplantes.

El Congreso, que este año tendrá lugar en formato online debido a la pandemia de la COVID-19, servirá para que los profesionales sanitarios especializados en este ámbito



puedan poner en común los últimos avances científicos, intercambiar experiencias y mejorar su conocimiento para seguir avanzando en esta modalidad terapéutica, con el objetivo final de mejorar la calidad y las expectativas de vida de los pacientes trasplantados en nuestro país. Para ello se contará con la participación de prestigiosos ponentes procedentes de otros países, como Reino Unido, Francia, Italia, Bélgica, Holanda, Estados Unidos, o Canadá, que aportarán otros enfoques y puntos de vista sobe las últimas mejoras y prácticas introducidas en el campo del trasplante.

Entre los temas que se abordarán en el Congreso destaca precisamente el efecto que la pandemia de la COVID-19 ha tenido y sigue teniendo en la actividad de donación y trasplante de órganos en España y el resto del mundo, que ha descendido de manera notable en los últimos meses (un 18,8% menos en trasplante y un 22,8% en donación en 2020), pero que se espera que se vaya recuperando a lo largo de todo el año 2021. A pesar de ese descenso motivado por la crisis sanitaria, especialmente en los primeros meses de la pandemia, se ha puesto de manifiesto la fortaleza de España en el ámbito del trasplante, con una tasa de donación muy superior a la del resto de países de nuestro entorno en la época previa a la pandemia, y con un récord histórico en trasplantes en niños.

"La afectación de la pandemia será una parte relevante del programa científico que hemos elaborado para el Congreso, pero también analizaremos los temas de mayor en el campo del trasplante, como la puesta al día de la donación en asistolia, una modalidad de donación que ha proporcionado un incremento significativo del número de trasplantes en nuestro país; las nuevas estrategias para detectar y tratar el rechazo mediado por anticuerpos; los diferentes abordajes de los enfermos con enfermedad cardiovascular, cáncer o infecciones post-trasplante, así como las valoraciones clínicas pre-trasplante de los diferentes órganos sólidos para optimizar los resultados de supervivencia", señala el presidente de la Sociedad Española de Trasplante (SET) y presidente del Comité Organizador del Congreso, el Dr. Domingo Hernández.

La reunión contará con varias conferencias magistrales y sesiones plenarias, así como cuatro mesas redondas donde se reflexionarán sobre la valoración de los receptores de trasplante, el trasplante de órganos con donantes de carga viral positiva para la hepatitis C, el trasplante con donante vivo, y la esteatohepatitis no alcohólica en trasplante.

Destacan de manera especial las sesiones en las que participarán la Dra. Beatriz Domínguez-Gil, directora de la Organización Nacional de Trasplante (ONT), quien presentará del Plan Estratégico de Donación y Trasplante de España para los próximos años, y el Dr. Juan Carlos Izpisúa, referente mundial en investigación en medicina regenerativa que tratará los últimos avances en el estudio de las células madres pluripotenciales y la regeneración de órganos. Igualmente, se contará con la presencia del Dr. Enrique Moreno, referente en el mundo del trasplante en España, quien disertará sobre diferentes aspectos e innovaciones de los trasplantes de órganos abdominales.



Durante el Congreso también ofrecerán dos cursos de formación y actualización de conocimientos sobre Patología y Biomarcadores en trasplante para los profesionales asistentes, y se realizarán otras sesiones prácticas como la presentación de vídeos quirúrgicos o las últimas novedades sobre la certificación europea Board de Trasplante.

El programa del Congreso se completa con la celebración de varios foros técnicos y la exposición de la producción científica de los especialistas españoles en trasplante, que incluye más de 330 comunicaciones sobre los últimos proyectos y estudios relativos al trasplante (116 trabajos científicos de alto nivel y más de 200 posters).

\*Nota para los medios: Los medios interesados en seguir el Congreso online de la Sociedad Española de Trasplante (SET) deben ponerse en contacto con el gabinete de comunicación, a través del mail jherrera@euromediagrupo.es, o en el teléfono 625 87 27 80, indicando el nombre de los compañeros que quieren registrarse para seguir el evento, y se les indicará el modo de acceso.

## Para más información:

Gabinete de prensa del 6º Congreso de la Sociedad Española de Trasplante (SET) Jesús Herrera / Manuela Hernández (954 62 27 27 / 625 87 27 80 / 651 86 72 78)